

**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

**La Coalition SOS Outaouais Réagit à l'Annonce du Choix de l'Emplacement du Futur
CHAU : Les Priorités Immédiates en Santé Doivent Être Abordées**

Gatineau, le 20 juin 2024 – La Coalition SOS Outaouais prend acte de l'annonce faite aujourd'hui par la Coalition Avenir Québec (CAQ) concernant le choix de l'emplacement du nouveau Centre hospitalier affilié universitaire (CHAU). Bien que ce projet soit important et nécessaire à long terme, le CHAU ne sera pas opérationnel avant une dizaine d'années, ce qui est insoutenable pour le réseau de santé de l'Outaouais. De plus, il ne résoudra pas la situation actuelle de notre région, située à proximité de l'Ontario, où de meilleurs salaires sont offerts. Il n'est pas la solution recherchée par la population de l'Outaouais pour sortir à court terme et de façon durable le CISSS de l'Outaouais de la crise actuelle.

Les médecins chefs de département ont tour à tour sonné l'alarme. La vie des patients est en danger, affirment-ils. En raison du manque de tests et d'imagerie médicale, les traitements risquent d'être effectués à l'aveuglette. La pénurie de personnel affecte tous les secteurs : urgences, oncologie, neurologie, traumatologie, et blocs opératoires, créant une situation critique.

La Coalition SOS Outaouais n'émettra aucun commentaire sur le choix d'emplacement, préférant concentrer ses efforts sur des enjeux fondamentaux qui touchent présentement et directement la qualité des soins de santé et des services sociaux dans notre région.

La Coalition SOS Outaouais, regroupant divers organismes et citoyens préoccupés par l'état actuel du système de santé et des services sociaux en Outaouais, souhaite rappeler deux priorités cruciales :

1. **Réduction de la disparité de financement par habitant** : L'Assemblée nationale du Québec doit honorer son engagement de reconnaître les particularités importantes de l'Outaouais, formulé le 30 octobre 2019. Actuellement, il manque environ 200 millions de dollars par année pour atteindre la moyenne provinciale des dépenses par habitant dans les programmes de santé et de services sociaux. Il est impératif de combler ce fossé financier pour garantir des soins équitables et de qualité à tous les résidents de l'Outaouais.
2. **Élimination de la disparité salariale avec l'Ontario et mise en œuvre de mesures permanentes et pérennes** : Il est essentiel de prendre des mesures immédiates pour améliorer les soins de santé et les services sociaux de notre région. Cela inclut la mise en place de rémunérations différenciées pour attirer et retenir les professionnels de la santé en Outaouais, afin de réduire la disparité salariale avec l'Ontario. Cette mesure est cruciale pour assurer une prestation de soins continue et de qualité, répondant aux besoins spécifiques de notre population.

La Coalition SOS Outaouais continuera de travailler en étroite collaboration avec les autorités locales, les professionnels de la santé et les citoyens pour plaider en faveur d'un système de santé plus équitable et accessible dans notre région. Nous restons déterminés à poursuivre nos efforts pour sensibiliser et mobiliser la classe politique et le grand public autour de ces enjeux critiques.



-Jean Pigeon, DG Fondation Santé Gatineau et porte-parole de SOS Outaouais

-30-

Pour plus d'informations ou pour une demande d'entrevue, veuillez contacter :

Marylou Gauthier, coordonnatrice des communications marketing

mgauthier@fondationsantegatineau.ca

819-210-3736

À propos de SOS Outaouais : SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.